
Assunto: Irá a Selecção Portuguesa de Futebol ser uma campeã das viagens sustentáveis

durante o EURO 2024?

Exmo. Sr. Presidente da Federação Portuguesa de Futebol

Dr. Fernando Soares Gomes da Silva

Como bem sabe, um dos maiores desafios que a humanidade enfrenta atualmente são as alterações

climáticas provocadas pela emissão de gases de efeito de estufa, como o dióxido de carbono. Os

transportes, nomeadamente o rodoviário e o aéreo, são responsáveis por cerca de um quarto das

emissões totais desse gás.

Por isso, mudar a forma como nos deslocamos é fundamental para cumprir o compromisso assumido no

Acordo de Paris de limitar o aquecimento global a menos de 1,5°C. O futebol, e em particular a Seleção

Portuguesa de Futebol, podem desempenhar um papel importante exemplar nesta luta contra as

alterações climáticas. A ZERO vem propôr que a Selecção sirva de modelo a seguir também fora de

campo, contribuindo para mudar a forma de pensar e o comportamento dos cidadãos em matéria de

deslocações, dando um exemplo positivo no que se refere às escolhas de transporte da equipa.

Concretamente, durante o Campeonato Europeu de Futebol de 2024, a ZERO insta a Selecção a viajar

de forma sustentável nas deslocações dentro da Alemanha, escolhendo meios de transporte com

baixas emissões, como o comboio, comprometendo-se a evitar o transporte aéreo com emissões

elevadas.

A UEFA e a empresa ferroviária alemã Deutsche Bahn assinaram um acordo para incentivar os adeptos a

viajar de comboio para a Alemanha e no seu interior. Trata-se de uma iniciativa importante, e

acreditamos que a Seleção Portuguesa de Futebol não ficará atrás.

Por isso, perguntamos: está a Selecção Portuguesa de Futebol disposta a viajar de forma sustentável

durante o EURO 2024, evitando usar o avião e optando por meios de transporte como o comboio nas

deslocações dentro da Alemanha?

Poucas figuras públicas têm mais influência na sociedade do que os jogadores das Selecções Nacionais. A

equipa Portuguesa tem por isso aqui uma oportunidade fantástica de se mostrar ambientalmente

responsável e de servir de exemplo modelar ao país e ao mundo.

Despedimo-nos calorosamente, desejando à Selecção uma excelente campanha europeia em termos

desportivos, mas também em termos de sustentabilidade, compatível com o futuro próspero que todos

almejamos.

Aguardamos com expectativa a sua decisão, bem como um contacto seu sobre o assunto.

https://www.iea.org/energy-system/transport
https://www.iea.org/energy-system/transport
https://sportsmintmedia.com/uefa-euro-2024-builds-partnership-with-deutsche-bahn/


Com os melhores cumprimentos,


